

Nachruf

Am 13. Juni 2024 verstarb im Alter von 89 Jahren unser **Ehrenmitglied**

Gotthard Grein

aus Millen. Gotthard Grein war über 70 Jahre aktives Mitglied in unserer Heimatvereinigung Selfkant und gehörte viele Jahre dem Hauptausschuss an.

Mit Gotthard verliert die Heimatvereinigung einen wertvollen Heimatfreund und Ratgeber.

Gotthard hat sich immer mit großem Engagement für die Heimatvereinigung eingesetzt.

Er machte viele Jahre die geschichtlichen Führungen in seinem Heimatort Millen.

Es war geplant, Gotthard während der Feierlichkeiten zum 75-jährigen Bestehen unserer Heimatvereinigung am 29. Juni 2024 in Millen als Ehrenträger mit der Johann-Grein-Plakette auszuzeichnen.

Besonders lagen ihm auch seine geliebte „Ues Muedersproak“ und die „Millender Lieder“ am Herzen. Er pflegte auch zu den benachbarten niederländischen und belgischen

Heimatvereinen sehr enge Kontakte.

Der Tod von Gotthard hat uns alle unendlich hart getroffen. Ein Stück Fels und Urgestein unserer Heimatvereinigung brach weg.

Sein Name wird immer eng mit der Heimatvereinigung Selfkant verbunden bleiben.

Die Heimatvereinigung Selfkant nimmt in tiefer Trauer Abschied von Gotthard und wird ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Danke, Gotthard!

Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Familie.

Heimatvereinigung Selfkant e. V.

Paul Beckers

1. Vorsitzender

Hildegard Schönen

Geschäftsführerin

Finni Beckers

Schatzmeisterin

Heimatvereinigung



Selfkant e.V.

52538 Selfkant, im Juni 2024